



1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

### ANALISIS KINERJA BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH KABUPATEN SIAK DALAM MENANGGULANGI KEBAKARAN

OLEH

**FATMIWATI**  
**11475206100**

*Badan penanggulangan Bencana Daerah Kabupaten Siak merupakan salah satu instansi pemerintah dengan tugas pokok dan fungsi yaitu membantu Bupati Kabupaten siak dalam melaksanakan kewenangan daerah dalam bidang penanggulangan dan pencegahan bencana serta berfungsi melayani masyarakat dalam bidang penanggulangan bencana daerah Kabupaten Siak. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menjelaskan Kinerja Badan Penanggulangan bencana daerah Kabupaten siak dalam menanggulangi kebakaran. Sesuai dengan tujuan penelitian tersebut, maka populasi penelitian ini terdiri dari Pegawai Badan Penanggulangan Bencana Daerah Kabupaten Siak. Dengan menetapkan sampel 64 orang yaitu kepala BPBD dan pegawai yang berkaitan dengan penanggulangan kebakaran total responden 64 orang. Teknik penarikan sampel digunakan teknik purposive sampling (Kepala BPBD, Pegawai yang berkaitan dengan pemadam kebakaran, yang penulis jadikan responden adalah jumlah anggota cluster terbanyak yaitu cluster menpura dan cluster siak). Jenis data yang dikumpulkan meliputi data primer data sekunder. Data primer meliputi data yang diperoleh secara langsung dari responden tentang Kinerja organisasi yaitu data yang berhubungan dengan indikator penelitian yang didapati dari hasil angket/ kuesioner dan wawancara pada waktu melakukan kegiatan penelitian, sedangkan data sekunder terdiri dari data yang mendukung dalam penelitian ini yang berkenaan dengan Kinerja Badan Penanggulangan bencana daerah kabupaten siak dalam menanggulangi kebakaran yang meliputi struktur organisasi, tugas dan fungsi, jumlah pegawai dan data lainnya yang sifatnya mendukung penelitian ini. Untuk menganalisis data digunakan metode deskriptif yaitu dengan mengkomperatifkan dari data hasil akumulasi responden yang berimbang dari kategori penilaian terbesar dari variabel kinerja. Hasil tanggapan responden menyatakan bahwa Kinerja Badan Penanggulangan bencana daerah kabupaten siak dalam menanggulangi kebakaran telah dinilai Cukup Baik, hal ini dapat dilihat dari jumlah dengan jumlah total skor 240 dari keseluruhan indikator dan jumlah responden di kategori "Cukup Baik" dengan hasil 54%. Hasil tanggapan responden (atasan) dengan cara wawancara menyatakan bahwa Kinerja Badan Penanggulangan bencana daerah kabupaten siak dalam menanggulangi kebakaran telah dinilai Cukup Baik.*

**Kata Kunci:** *Kinerja, Badan penangggulangan bencana daerah, Dalam menanggulangi kebakaran, kabupaten siak*